

# Delegación promete buscar más apoyos para personas sin hogar

Desde la Iglesia manifestaron su pesar por esta situación y dieron cuenta de los servicios que disponen en este sentido.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

**E**l drama de las personas en situación de calle que noche tras noche llegan a la sala de espera de la Unidad de Emergencias del Hospital Regional para refugiarse de las frías noches, sigue generando reacciones y preocupación de distintos sectores de la sociedad, ante una realidad que sigue presente y sin tener una solución de fondo.

A lo manifestado por el presidente del Consejo Consultivo del Hospital Guillermo Grant Benavente, Félix Adlerstein, quien expuso que "es un tema de larga data, pero que no es algo que deba ser resuelto por el hospital", o los dichos del seremi de Desarrollo Social, Hedson Díaz, quien apuntó que "la temática de las personas en situación de calle es un flagelo que debe ser tomado tanto por el Estado en su conjunto como por el mundo privado", se suma lo expresado desde la Iglesia Católica, donde lamentaron que este tipo de situaciones siga ocurriendo.

"Ante la compleja situación que viven numerosas personas en situa-



EL DRAMA DE PERSONAS EN SITUACIÓN DE CALLE Y SUS PERROS DURMIENDO EN EL HOSPITAL, SIGUE CAUSANDO REACCIONES EN LA ZONA.

ción de calle, especialmente aquellas que han debido refugiarse en espacios como los pasillos del Hospital Regional, la Iglesia de Concepción expresa su profunda preocupación y cercanía con quienes sufren esta forma de exclusión y vulnerabilidad", expresó monseñor Oscar García, obispo auxiliar de Concepción, vicario para la Pas-

**“Vamos a articular a más actores para mitigar los efectos del invierno en la región para estas personas”.**

Humberto Toro.

toral Social.

Por lo mismo, expresó que desde la Vicaría de Pastoral Social, y a través de iniciativas como el Espacio Misericordia, "buscamos ofrecer acogida, alimento y compañía durante los meses de invierno, como signo concreto de Fe y caridad. Por otra parte, a través de la Fundación Novo Millennio, se ejecutan programas fi-

nanciados por el Ministerio de Desarrollo Social, tales como la Ruta Social y el albergue temporal, los cuales permiten entregar alimento, abrigo y atención en salud a personas en situación de calle, según sus necesidades".

Dicho espacio está abierto entre el 2 de junio al 10 de septiembre, de lunes a viernes entre 17:00 y 19:00 horas.

"Como Iglesia, seguiremos promoviendo una cultura del encuentro y de la caridad, para que nadie quede fuera", acotó monseñor García.

## DELEGACIÓN

Sobre este caso, desde la Delegación Presidencial del Biobío, apuntaron que buscarán articular a distintos actores durante los meses de invierno, a fin de ofrecer mejores condiciones a quienes se encuentran en situación de calle e intervenir en casos que puedan generar algún tipo de afectación o colapso en recintos asistenciales.

"Como Gobierno tenemos activados todos nuestros dispositivos como el programa Protege Calle de la seremi de Desarrollo Social junto a Carabineros, que prestan atención a personas en esta situación. Sin embargo, vamos a articular a más actores para mitigar los efectos del invierno en la región para estas personas, junto con intervenir en aquellos casos donde se generen este tipo de colapsos, como lo ocurrido en el Hospital Regional", señaló el delegado presidencial (s) del Biobío, Humberto Toro. ☺